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隣接市（柳井市）との比較をすると、下表の通りである。

面積はほぼ同じであるが、予算に対する議会費の割合は低く、議員一人あたりの報酬も、柳井市の２／３程

度。本町では、議員１人あたりの人口、厳しい町財政、そして2 0 1 1年には、人口が２万人を下回ると予想さ

れることから、議員定数の削減を議長に答申した。

※地方自治法では、議員の定数は、人口５万人未満の市及び２万人以上の町村では2 6人、人口１万人以上２万

人未満の町村では2 2人と定められている。

議会運営委員会が議員定数を検討

定数削減を議長に答申！！

周防大島町議会は、「米海軍厚木基地機能の岩国移転に反対する決議」を平成1 7年６月に議決している。

また、この移転問題は本町にとって大きな問題であることから、特別委員会を設置し、調査研究をしている。

これまで、６回開催された概要は以下の通りである。

６月2 2日、第７回の特別委員会が開催され、説明を受けた。

その中で、蒲野中学校へ騒音測定器が設置され、３月2 6日より騒音記録をとっている。

詳しくは、広島防衛施設局のホームページに、全1 1地

点の測定データがあるので、ご覧いただきたいが、7 0

（単位は、W E C P N L）を越えたことが何回かあった。

今後は、浮島地区への騒音測定器の早期設置の実現と、

岩国基地視察を検討することとした。

蒲野中学校に騒音測定器設置！！

第７回岩国基地関連対策特別委員会開催

柳　井　市 1 5 2億 1 . 3 1 3 8万 3 2 5 , 0 0 0 3 5 , 9 2 7 1 3 9 . 8 7 2 3／2 6

周防大島町 1 5 7億 0 . 9 1 , 3 80 2 0 6 , 0 0 0 2 1 , 3 9 2 1 3 8 . 1 1 2 6／2 6

予算（H 1 9）

(円)

議会費の

割合(％)

政務調査費

(円)

議員報酬

月額(円)
人 口 (人) 面 積 ( k m2)

条例定数

／法定数

開催月日 会 議 等 名 出 席 者 等 備　　　　　考

1 7 . 1 2 . 2 0 特別委員会の設置 委員 役員選出

1 8.１ . 1 1 第２回特別委員会 委員・議長 今後の方針について

1 8.２ . 2 0 第３回特別委員会 委員・議長 厚木基地からの移駐計画にかかる意見交換会

1 8.３ . 2 7 第４回特別委員会 委員・議長・町長他 町長の国への要望に関しての考え方について

1 8.７ . 2 0 第５回特別委員会 委員・議長・町長他 町長の国への要望に関しての考え方について

1 8 . 1 2 . 1 1 第６回特別委員会 委員・議長・町長他 第５回委員会後の岩国基地再編について


